



Aux agents
de la Ville de Bobigny

Bobigny, vendredi 22 avril 2021

Madame, Monsieur,

Je tenais à vous faire part d'un courrier que j'ai adressé au Préfet et qui vous concerne.

La crise sanitaire qui touche notre pays depuis plus d'un an impacte fortement les agent-e-s public-que-s. L'exercice de vos missions est rendu plus complexe, il est parfois fortement perturbé ; des missions nouvelles s'y ajoutent ; l'impact économique, social et de santé sur la population nécessite de votre part une mobilisation accrue ; certain-e-s d'entre vous sont empêché-e-s dans leurs missions, et je sais la souffrance que cela représente.

La disponibilité, la réactivité et l'énergie dont vous faites preuve au service de la population sont exemplaires – d'autant que la fatigue se fait sentir, j'en suis conscient. **Je veux vous en remercier chaleureusement,** et vous assurer de tout le soutien et de la reconnaissance de la population Bobynienne que je représente : dans cette période, on mesure toute l'importance du service public, tout le monde en convient.

Cela rend d'autant plus incompréhensible l'entrée en vigueur d'une loi promulguée en août 2019 : **la Loi de transformation de la fonction publique territoriale.** Cette loi annule en effet tous les accords relatifs au temps de travail des fonctionnaires territoriaux, qui avaient été négociés dans la collectivité au fil des ans, en instituant les « 1 607 heures » annuelles. **À Bobigny, elle aboutirait ainsi à la suppression de l'équivalent d'une dizaine de jours de congés par an.** Ce ne sont pourtant pas des privilèges, mais la juste reconnaissance du travail fourni !

Je me suis adressé au Préfet pour lui demander de surseoir à l'application de cette loi – plusieurs maires de la Seine-Saint-Denis se sont joints à ma démarche. Vous pourrez trouver une copie de ce courrier sur l'intranet de la collectivité.

Dans les semaines qui viennent, je m'adresserai à vos organisations syndicales pour construire avec elles **des réponses équitables à cette loi, que j'estime injuste** sur le fond comme sur la forme.

Dans cette période, l'esprit de cohésion et de mobilisation doit prévaloir. **Nous surmonterons cette crise ensemble, unis ;** je souhaite que le service public et ses agent-e-s en sortent grandi-e-s, conforté-e-s dans leurs missions et assuré-e-s de leur importance.

Et vous renouvelant mes remerciements,

Prenez soin de vous

Abdel Sadi
Maire de Bobigny
Vice-président
du Conseil départemental
de la Seine-Saint-Denis